

Autobiographische Züge in "Öl und Blut im Orient"

- S.107f.: Flucht aus Baku nach Turkestan (1918)
S.220ff.: Rückkehr nach Baku aus Enseli
S.255: Flucht nach Georgien ohne Vater via Gandscha
S.263: Zwischenaufenthalt Helenendorf, Vereinigung mit Vater
in Georgien, nach Tiflis
S.298: Flucht nach Adjaristan, Batum; mit italienischem Schiff
nach Trapezunt und
S.300: Istanbul
S.301: Kauf französ. Zeitung "In dieser Sekunde begann für mich
Europa"

Geisteswissenschaftliche Zentren
Berlin e.V.
Zentrum Moderner Orient
- Bibliothek -